

## > Les Nouvelles calédoniennes – 23 juin 2017

vendredi 23 juin 2017

GRAND NOUMÉA

17

### Une réunion d'information pour mieux gérer ses dépenses d'énergie



PHOTO G.G.

**DUMBÉA.** Comment bien lire et réduire ses factures ?  
Comment bien choisir son équipement électroménager ?  
Hier, le Centre communal d'action social (CCAS) de Dumbéa, en partenariat avec la Calédonienne des eaux (CDE) et Enercal, organisait une réunion d'information et de débat, sur le thème de la « maîtrise des énergies ».  
Plus d'une dizaine de personnes sont venues discuter avec les intervenants, comme ici Mina Reniez, de la CDE, sur la façon de contribuer un maximum au respect de l'environnement. Et par la même occasion de faire baisser sa facture.